Jeudi 17 Septembre 2015

16 Provinces

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Extraction du sable

Libreville n'en manquera pas

A.N

Libreville/Gabon

L'EXPLOITATION sable, par la multiplication des carrières dans la zone nord de Libreville, a pris une telle ampleur, avec un impact négatif sur l'écosystème, que les pouvoirs publics, dans le souci de protéger l'environnement, ont décidé d'y mettre un terme. A la faveur d'une mesure salutaire qui devrait réglementer cette activité qui rapporte gros. Les ministères des Mines avait, autrefois, dénoncé l'attitude des opérateurs qui se livraient à une exploitaeffrénée matériau ayant considéaccentué rablement l'érosion de la façade maritime.

Ce qui a conduit notamment l'entreprise Matériaux construction de l'Estuaire bâtiment et travaux publics (MCE-BTP), créée en 1984 par un compatriote, Vincent Dong, de se redéployer à Ntoum, plus précisément sur un site de gisement de roches à 38 km de Libreville, où il pro-



Vincent Dong, DG de MCE BTP.

tionale n°1.

Le site où est exploité le sable de Ntoum.

banque de données de tous les camions roulants opérant dans la ville de Libreville et Lambaréné. L'activité, selon lui, tient compte des normes de préservation de l'environnement dans cette partie de l'Etuaire qui va se muer sous peu en carrière industrielle opérant 24h/24 avec une production d'autres produits pour constructions massives qui essaiment autour du périmètre de Libreville.



Un engin de l'entreprise MCE-BTP chargeant du sable dans un camion.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Au terme des résultats du Bac et BEPC

Des lauriers pour les nouveaux brevetés et bacheliers du lycée Marie Louise Ndoki

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

L'administrateur général de l'établissement, Jean Bernard Saulnerond Mapangou Junior, n'a pas tari d'éloges à l'endroit des élèves qui sont sortis du lot. D'autant que, contrairement à l'année dernière, les résultats en 2015 étaient particulièrement satisfaisants. Sur 27 candidats, 20 ont obtenu leur baccalauréat et 19 sur 50 ont décroché leur BEPC. Ceux qui n'ont pas satisfait à ces épreuves ont été invités à ne pas céder au découragement s'ils aspirent aux mêmes honneurs que leurs camarades.

LES candidats du lycée Marie-Louise Ndoki ayant été déclarés admis à l'issue des épreuves du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et du baccalauréat, session 2015 étaient, dernièrement à l'honneur, à l'occasion d'un dîner organisé à leur intention par l'administrateur général de leur établissement, Jean Bernard Saulnerond Mapangou Junior. Ce dernier n'a pas tari d'éloges à l'endroit des élèves qui ont émergé du lot. D'autant que, contrairement à l'an-



Jean Bernard Saulneronr Jr, l'administrateur général du lycée Marie Louise Ndoki.



Les lauréats pendant le banquet....

rement satisfaisants. Pour preuve, sur 27 candidats, 20 ont obtenu leur baccalauréat et 19 sur 50

née dernière, les résultats

en 2015 étaient particuliè-

ont décroché leur BEPC. Soit des taux de reussite respectifs de 74,07 et 38%. Des résultats qui constituent des motifs de satisfaction supplémentaires, d'autant que ce n'est que la deuxième vague des candidats présentés par le lycée Marie-Louise Ndoki depuis sa création, en 2010.

''Face à cette évolution, nous ne pouvons que nous réjouir du travail accompli par les candidats et l'ensemble des membres des corps enseignant et administratif", a déclaré Jean



... et posant pour la postérité

Bernard Saulnerond Mapangou Junior, tout en reconnaissant, au passage, qu'il n'est jamais aisé de créer et d'innover dans un domaine aussi complexe que l'éducation.

Le proviseur du lycée Marie-Louise Ndoki, De Medeiros Sundy Kossi a, quant à lui, exprimé sa gratitude aux membres de la Fondation Saulnerond Mapangou, pour avoir mis à sa disposition tous les moyens nécessaires à la réussite des élèves.

De leurs côtés, les lauréats, par le biais d'Ida Nyangui Moukendou, ont remercié leurs enseignants et le personnel administratif. Tout en exhortant leurs camarades ajournés à redoubler d'efforts pour l'année prochaine et à ne pas céder au découragement. Le lycée Marie Louise Ndoki a été créé en 2010, par la volonté d'un compatriote qui a voulu mettre au service de la communauté éducative un cadre d'études adéquat. Cette volonté s'est accompagnée avec les moyens insuffisants, mais qui au-delà de toute considération, ont donné satisfaction. D'où l'appel au soutien des pouvoirs publics, des parents d'élèves ainsi que d'autres acteurs de l'éducation.